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СОБЫТИЯ РЕКЛАМА ОБЪЯВЛЕНИЯ

Гэд села: заседание областного штаба в Верх-Чебуле

ПРОГРАММА

Ритм

жественно открылся дет
ский сад «Рябинка», дел 
в сентябре предостаточ
но. Месяц, пожалуй, бу
дет самым напряжен
ным из всех минувших. 
Руководитель штаба счи
тает, что необходимо 
добавить рабочей силы, 
как минимум до 40 чело
век, на строительство 
спортивного комплекса 
со стадионом. Этот 
объект называют фиш
кой Года села. Взглянув 
вниз на стадион с высо
ты его крыши, Валентин 
Петрович на ходу бросил 
главе района:

- Пётр Павлович, вам 
нам заявку в Олимпийс
кий комитет подавать на 
2018 год.

Да. спорткомплекс бу
дет большой, с двумя за
лами, уложены асфальто
вые беговые дорожки, 
посеяна газонная трава. 
Молодёжи и всем жела
ющим заниматься физи
ческим развитием будет 
отличный подарок. Но

месяца «мы работали на 
картошке».

Председатель штаба 
сделал упрёк в адрес фе
деральных структур - 
прокуратуры, суда, зда
ния которых тоже долж
ны быть обновлёнными 
и под окнами той же 
прокуратуры могли по
явиться цветники, кус
тарники.

- Работники суда, про
куратуры живут и рабо
тают здесь! - сказал В. П. 
Мазикин. - Мудрить не 
надо. Здания у них не
большие. Если захотят, то 
найдут средства, если не 
на финскую краску, то 
хотя бы на побелку с ко
лером. Общую картину 
портить не надо.

Серьёзный упрёк пер
вый заместитель губерна
тора высказал в адрес 
подрядчиков. Раз они вы
играли аукционы, то дол
жны были прийти на эти 
крупные объекты не с 
пустыми руками, а с соб
ственными ресурсами.

аккомпанирует мечте Обшивку хи
рургического 
корпуса сай
дингом заме-

уже на 9 миллионов руб
лей поступило нового 
оборудования.

В начале наступив
шей недели решено так
же встретиться с руково- 
дителями всех субпод
рядных организаций, 
чтобы детально выяснить 
ход работ, переоценить 
ситуацию и ликвидиро
вать создавшееся отста
вание. А жителям райо
на члены штаба совету
ют быть активнее и уб
рать весь мусор, дрова, 
технику с улиц, скосить 
везде траву, сорняки.

Ремонт дома культу
ры наметили закончить к 
I октября, после этой 
даты в здание должны 
зайти артисты и репети
ровать свои программы, 
обживать новую краси
вую сцену.

Одним словом, сен
тябрь нам диктует скоро
стные ритмы жизни, что
бы приблизить нас к хо
рошей мечте - открытию 
красивого спорткомп
лекса и обновлённых со
циальных объектов.

Валентина
В пятницу 3 сентября в Верх-Чебуле прошло заседание 

областного штаба по проведению Года села в Чебулинском 
районе под председательством первого заместителя губер
натора области Валентина Петровича Мазнкина.

После объезда объек
тов - спортивного комп
лекса, хирургического 
отделения больницы, 
районного дома культу
ры, центральной площа
ди и новой Губернатор
ской улицы - председа
тель штаба, открыв засе
дание, сказал, что подго
товка к областному праз
днику вышла на финиш
ную прямую. И, как у 
спортсменов, нужен ещё 
один рывок - сдать к I 
октября все объекты.

Потом десять дней даёт
ся на опробование и ре
петиции. День села пред
положительно будет от
мечаться где-то в про
межутке от Ю до 15 ок
тября. После завершения 
жатвы. А главное, под
черкнул В. П. Мазикин, 
нужно всем уяснить, что 
День села - не только 
праздник Чебулинского 
района, это праздник 
всей области. В райцентр 
приедут гости со всего 
Кузбасса. Тут уж чебу-

линцам надо постарать
ся и не ударить в грязь 
лицом.

Несмотря на то, что 
уже заменена кровля в 
нескольких сельских до
мах культуры, Чумайс- 
ком детсаде и участковой 
больнице, закончены ре
монты во многих котель
ных, заасфальтирована 
часть дорог, тротуаров, 
изготавливается памят
ник Хлебу в виде снопа 
и 6 сентября, после ка
питального ремонта тор-

пока идёт не замирающая 
ни на один день стройка. 
Дорожники из ДРСУ го
товы приступить к ас
фальтированию дороги, 
ведущей сюда, прокла
дываются трубы отопле
ния, есть фронт работ для 
энергетиков, докрашива
ется длинный забор и 
дано самое короткое вре
мя для установки каркаса 
трибун, посадки деревь
ев вокруг спорткомплек
са. Для этого необходим 
мощный прилив сил. В.П. 
Мазикин предложил под
нять на благоустройство 
всех жителей района, в 
том числе и школьников. 
Как, мол, раньше по два

ститель губернатора по 
строительству А В. Си- 
биль вообще назвал «ве
ликомучеником» - уж 
больно долго подрядчики 
возятся с отделкой здания. 
Тем не менее в больницу

АЛЕКСЕЕНКО. 
На снимках: члены 

областного штаба 
делают объезд объектов 

социальной сферы в 
Верх-Чебуле. 
Фото автора.
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нас есть новость
Фотохудожник Фёдор Никитин стал лауреатом 

Всероссийской фотовыставки «Территория По
беды». посвященной 65-летию Победы в Великой 
Отечественной войне. На днях ему по почте при
слали диплом за подписью председателя Союза 
фотохудожников России Андрея Баскакова.

Фёдор отсылал на конкурс около 30 своих ра
бот, героями которых были ветераны войны из 
нашего района и жители Верх-Чебулы.

Валентина АЛЕКСЕЕНКО.

Обновлённая “Рябинка”
В районном центре состоялось долгожданное событие - от

крытие детского сада «Рябинка».
На мероприятие при

ехала депутат областно
го Совета народных депу
татов, председатель ко
митета по образованию, 
культуре, национальной 
политике Галина Михай
ловна Соловьёва.

- После демократи
ческого спада наступил 
подъём, начали появ
ляться на свет наши до

рогие девчонки и маль
чишки. - сказала в при
ветственном слове Га
лина Михайловна. - 
Стали наполняться 
школьные классы, по
явился дефицит детских 
дошкольных учрежде
ний. Нам нужны не про
сто детские сады, а хо
рошие, тёплые, уют
ные, оборудованные на

современном уровне.
- Сегодня, пользуясь 

случаем, хочется сказать 
огромное спасибо кол
лективу этого детского 
сада, руководителю На
дежде Павловне Кочер
гиной, родителям. Вы 
вместе красили, белили, 
убирали территорию. 
Сделано много. Вы на
стоящие кудесники.

В завершение своего 
выступления Галина Ми
хайловна вручила Благо
дарственное письмо Ке
меровского областного 
Совета народных депута
тов директору детского 
сада «Рябинка» Надежде 
Павловне Кочергиной.

Нарядные дети совер
шили экскурсию по об
новлённому двору, сыг
рали в ролевые игры.

Александр 
ЛЕЙБЕРТ.

Фото Валентины 
Алексеенко.

Г.М. Соловьёва и Н.П. Кочергина на откры
тии «обновлённой «Рябинки».

Новость .[ги Зерновые культуры в районе (34335 га) будут обмолачивать 109 комбайнов. —у
 -J


